

平成 25 年度 (株)荻荘電機 新春講演会・新年会レポート

平成25年1月26日「平成25年度 株式会社荻荘電機 新春講演会、新年会」を行いました。
今年の新春講演会は 自衛隊新潟地方協力本部長1等陸佐 吉田賢一郎 様 をお迎えし
『東日本大震災における自衛隊の活動の実態は!?』=災害現場から着任した全国唯一の地本長=
と題しご講演を頂きました。当社も震災当日に現地に向かい復旧作業にあたりましたが また別の
視点からあの時の状況や活動内容を知ることができ 非常に印象深い講演でした。(写真下)
第二部の新年会では 昨年は業界にとっても もちろん弊社にとり非常にきびしい一年でした。

そこで今年こそはよい年であるよう
皆さんで盛大に餅をつき「安全・健康・
繁栄」を祈念しようという思いから企画し
餅つきを行いました。

最後は恒例の「指差唱和」でこの一年
「無事故・無災害」を祈念し参加者全員で
「ゼロ災でいこうヨシ!!」の指差唱和を行いま
した。

普段当社がお世話になっている多くの
皆様にご出席頂き 新春講演会、新年会
とも盛会裏のうちに終了することが出来
ました。この場をおかりしまして 改めて
お礼を申し上げます。



「指差唱和」でこの一年の「無事故・無災害」を祈念



「安全・健康・繁栄」を祈念しての餅つき